

S&P pagará multa a EU e indemnizará a fondo de pensiones de California

EZRA SHABOT: Y la agencia calificadora Standard and Poor's aceptó pagar una multa de mil 370 millones de dólares a las autoridades estadounidenses por haber engañado a los inversionistas acerca de la calidad de los créditos inmobiliarios, ¿se acuerda usted de los créditos inmobiliarios, las subprime?, o sea estas hipotecas basura que terminaron por originar, no por originar, terminaron por echarle lumbre a la gasolina que estaba regada y generó esta terrible crisis comenzada a finales de 2008 y que hablaba de esta quiebra de grandes empresas, fundamentalmente de los bancos hipotecarios en Estados Unidos.

El acuerdo que le permitirá el inicio de un proceso judicial está acompañado con otro arreglo amistoso con un fondo de pensiones de California, al que Standard and Poor's entregará 125 millones de dólares por las mismas razones, al andar dando calificaciones buenas a material que era totalmente basura, sin revisar qué es lo que pasaba ahí. Finalmente la calificadora Standard and Poor's está obligada a pagar.